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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Frau Susanne Schaper  
Herr Dietmar Berger 
(Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/Die PARTEI) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Familienzentren 

Frage: 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit dem Haushalt 2019/20 wurden durch die Fraktionen zusätzliche Mittel für zwei weitere 
Familienzentren (Yorckstraße/Bernhardtstraße) zur Verfügung gestellt. Wir bitten um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Ist die Fortführung aller aktuell existierender Familienzentrum geplant und finanziell 

gesichert? 
2. Gibt es Planungen für die Einrichtung weiterer Familienzentren und wenn ja, in welchen 

Stadtteilen? 
 
Mit freundlichen Grüßen    
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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